

Nuestro reconocimiento y solidaridad con el Rector Doctor Enrique Graue Wiechers

La trayectoria personal, profesional y universitaria del Doctor Enrique Graue Wiechers, Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), le ha dado la honorabilidad que lo caracteriza.

Desde su origen en 2009, el Grupo Nuevo Curso de Desarrollo (GNCD) del que formamos parte los abajo firmantes, ha sesionado en las instalaciones de la UNAM.

En tiempos de sucesión en la rectoría de la UNAM y en la ruta hacia la sucesión presidencial, el Rector ha sido objeto de infundios y calumnias. Su gestión en la UNAM ha cumplido con la normatividad y ha rendido cuentas satisfactoriamente a través de la Auditoría Superior de la Federación.

La Fundación Conde de Valenciana -de la cual el Doctor Graue es presidente honorario- es una institución de asistencia privada sin fines de lucro, que tiene por objeto brindar servicios médicos oftalmológicos a la población que lo requiera. Trabaja bajo la regulación y supervisión del gobierno de la Ciudad de México, y cumple con sus obligaciones ante el Servicio de Administración Tributaria (SAT), conforme a leyes y reglamentos.

El desempeño del doctor Graue como médico y como universitario habla por sí mismo, por su ética y su vocación de servicio a la sociedad mexicana. Hoy los integrantes del GNCD le reiteramos nuestro elevado reconocimiento, nuestra cercana compañía y nuestra plena solidaridad.

GRUPO NUEVO CURSO DE DESARROLLO

Rolando Cordera Campos, coordinador

Eugenio Anguiano, Julia Carabias, Cuauhtémoc Cárdenas, José Casar, Lorenzo Córdova, Fernando A. Cortés, Saúl Escobar, Gerardo Esquivel, Mario Luis Fuentes, Carlos Heredia, David Ibarra, Clara Jusidman, Juan Carlos Moreno-Brid, Ciro Murayama, José Andrés de Oteyza, Carlo Panico, Enrique Provencio, Norma Samaniego, Francisco Suárez Dávila, Carlos Tello, Eduardo Vázquez y Francisco Gómez.

23 de junio de 2023